



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:16

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 05 de Julio de 2005

### NOTICIAS DE RADIO

+Miguel Rosales, miembro del PLC, informó que la agenda de la alborada iniciará con una revista cultural, palabras de bienvenida a cargo de María Haydee Ozuna como presidente departamental, luego palabras de Wilfredo Navarro, a continuación un pronunciamiento de los aliados y finalmente el mensaje de Arnoldo Alemán a través de María Fernanda Flores. **(Radio 15 de Septiembre)**

### NOTICIAS DE TV

+El Primer Comisionado de la Policía Nacional, Edwin Cordero, expresó que la CSJ ya se pronunció sobre los decretos presidenciales, por lo tanto la Policía acatará lo dispuesto por la Corte Suprema. Destacó que la Policía ha cumplido con dar el auxilio judicial que se le ha requerido. Opinó que no considera necesaria la creación de la Policía Judicial. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El representante de la OEA, Dante Caputo, calificó de muy positiva la reunión con magistrados de la CSJ. Expresó que la situación de Nicaragua tendrá una incidencia en muchos países latinoamericanos. Explicó que se busca demostrar que los mecanismos del diálogo y el consenso son los únicos que pueden evitar un divorcio entre la sociedad y su dirigencia. Caputo se mostró optimista de que los actores lleguen a un acuerdo para poner fin a la crisis. **(100% Noticias / Noticiero CDNN/ TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Manuel Martínez, manifestó que en la reunión con Dante Caputo se habló de la administración de justicia, sin entrar en casos concretos y este les solicitó que mantuvieran su posición de apego a la Constitución, a la ley y a la inconstitucionalidad. **(TV Noticias, Canal 2/ )**

+El representante del PNUD, Jorge Chedieck, al ser consultado acerca del diálogo nacional, manifestó que a su juicio lo más conveniente es un diálogo amplio, con la participación de todos los actores que votan las leyes. Se mostró a favor de la inclusión de sectores sociales en el diálogo porque esto le da legitimidad a las decisiones que se tomen. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12)**

+El Magistrado Guillermo Selva informó que en Corte Plena la CSJ declarará inconstitucional la Ley de Regulación Salarial de Funcionarios Públicos, porque va en contra de los derechos laborales y la OIT sanciona a los países que cometen esa falta. **(100% Noticias)**

+El Ministro Julio Vega dijo que las investigaciones que le están haciendo en la Comisión de Desaforación es eminentemente política. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado sandinista, José Figueroa, externó que es innecesario un referéndum, "creo que hay que dejar que el señor Presidente Bolaños concluya su período, creo que hay que seguir trabajando para ganar las elecciones en noviembre del 2006 y no estar en este juego de propuestas y contrapropuestas que no se plantean en la mesa del diálogo". **(Noticiero CDNN)**

+El Prefecto Carlos Sobalvarro, informó que ya remitió a la Asamblea Nacional la evaluación del comportamiento de Arnoldo Alemán como reo del Sistema Penitenciario, indicó que esto es parte de los requisitos que establece el Legislativo para determinar si se incluye en un indulto. **(100% Noticias)**